

Avanza Cemex hacia grado de inversión

MOISÉS RAMÍREZ

Standard & Poor's (S&P) subió las calificaciones en escala global y nacional de Cemex y ahora la compañía está a 3 niveles de recuperar su grado de inversión, bajo los parámetros de esta agencia calificadora.

En un comunicado, S&P refirió que subió las notas de riesgo crediticio de largo plazo en escala global, de "B+" a "BB-", de Cemex y sus subsidiarias Cemex España, Cemex México y Cemex Inc.

Esto debido al desapalan-

camiento sostenible y política financiera moderada que ha implementado, pero también a la buena perspectiva que tiene en Estados Unidos, a raíz del mayor gasto en infraestructura que llevará a cabo el nuevo Gobierno de ese país.

Para llegar otra vez a grado de inversión, en la escala de S&P, a la cementera le falta por subir a las calificaciones "BB", "BB+" y luego "BBB-".

La agencia calificadora destacó que Cemex ha mantenido su compromiso con una política financiera mo-

derada que prioriza la reducción de la deuda.

Ello a pesar de una recuperación más lenta a la esperada en los indicadores crediticios de la compañía, debido a la volatilidad del tipo de cambio que ha afectado su flujo operativo (Ebitda) y por su exposición a la deuda denominada en dólares.

"Aunque esperamos que la compañía no alcance el índice de deuda a Ebitda proyectado de 5 veces al cierre del 2016, consideramos que el anuncio de la empresa de la venta de

activos y las expectativas de generación de flujo de efectivo respaldan su esfuerzo por reducir su apalancamiento".

En un comunicado aparte, José Antonio González, vicepresidente ejecutivo de finanzas de Cemex, destacó el beneficio que le derivará a la cementera las mejoras en las calificaciones por parte de S&P.

"Nos complace ver que nuestra disciplina y consistencia en la reducción de nuestra deuda se vio reflejada en una mejora de nuestra calificación crediticia".